

El comercio local espera salir a flote de la grave crisis que enfrenta

El comercio local no pasa por un buen momento y eso se demuestra con los robos que han afectado a diversos locales en el último tiempo, el temprano horario de cierre que se ha establecido desde la pandemia, y el cierre de varias empresas que han estado por largos años en nuestra comuna, básicamente por los bajos ingresos, robos y otros factores, han encendido la alerta del comercio sanfelipeño.

Durante la jornada de este viernes, la Cámara de Comercio junto a comerciantes se reunirán con la autoridad municipal para intentar avanzar en estas y otras problemáticas. Por ejemplo, se espera potenciar el comercio y la cultura, más personal policial en las calles, sobre todo hacia el final del día, y temáticas según el comercio

• Este viernes dirigentes de la Cámara de Comercio y comerciantes en general sostendrán reunión con autoridades municipales para revertir el mal momento.-

ha afectado desde hace algunos años, como son el cambio en el sentido de las calles, la falta de parquímetros y las ciclovías en el damero central.

Mauricio Rivera, presidente de la Cámara de Comercio de San Felipe, se refirió a esta crisis que enfrenta el comercio de nuestra comuna, mencionando que «nosotros igual estamos al tanto de todo eso, inclusive, sabemos también de que muchas empresas antiguas se han ido también, hemos estado viendo también ese asunto, pero nosotros igual sabemos que hay que seguir trabajando, por ejemplo, respecto a lo

que es la delincuencia, los lugares que han asaltado.

«Estuvimos analizando con la Delegación, con la encargada de seguridad y muchos de los casos era por el asunto también, por ejemplo, que los candados no eran de la mejor calidad, donde se había hecho una campaña anteriormente respecto a eso. De igual manera sabemos que faltan más carabineros en la calle, incluso en el día de la Teletón, el día sábado, yo no vi ningún carabinero», explicó.

En cuanto a lo que esperan desde la Cámara de Comercio, Mauricio Rivera señaló que «tiene



Tras cerca de 50 años, Autoservicio Maipú cerrará sus puertas en nuestra comuna.

que volver el carabiniero rondando, dando vueltas como lo hacían antiguamente en bicicleta por las calles, entonces, eso es lo que nosotros queremos empezar a pedir, a solicitar. Pero yo veo futuro sí, pero tenemos que estar bien organizados y coordinados, incluso nosotros este viernes hay una reunión al respecto de

eso, para ver todos esos puntos en ese contexto», explicó. En esta línea, Rivera estableció la necesidad de la vuelta de los parquímetros a nuestra comuna. «Nosotros como comercio somos de la idea de que vuelva el parquímetro, porque con el parquímetro se pueden estacionar a comprar sus cosas y que los comerciantes puedan vender tam-

bién. Por ejemplo, en las ferreterías de San Felipe no se pueden estacionar los vehículos para poder comprar materiales, entonces, ellos se van a comprar allá a Sodimac, entonces, yo creo que es importante que volvieran los parquímetros y hace mayor circulación de vehículos hacia los lugares donde se puede comprar», detalló.